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Vereador Felipe César 
Presidente 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 
EMENTA: Ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre em que estágio se 

encontra, os estudos visando a construção de uma creche no Bairro do Crispim . 
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REQ Requerimento 1330/2015 
Autor: ANTÔNIO ALVES DA SILVA 
Ementa: AO PREFEITO MUNICIPAL. SOLICITANDO 
INFORMAÇÕES SOBRE EM QUE ESTÁGIO SE ENCONTRA, OS 
ESTUDOS VISANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA CRECHE NO 
BAIRRO DO CRISPIM. 

Senhor Presidente: 

REQUEIR0áMesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie, Ao 
Prefeito Municipal, solicitando informações sobre em que estágio se encontra, os estudos 
visando a construção de uma creche no Bairro do Crispim . 
Faço esta solicitação, pois com o número cada vez maior de mulheres no mercado de trabalho e 
o crescimento populacional do bairro do Crispim, e de demais bairros vizinhos, se faz necessário 
a construção de uma creche nesta região para atender a demanda de crianças. 

Plenário Dr. Francisco Romano e Oliveira, 17 de Agosto de 2015 

Vereador An ônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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